

31日 月曜

使徒

16:19 彼女の主人たちは、金儲けする望みがなくなったのを見て、パウロとシラスを捕らえ、広場の役人たちのところに引き立てて行った。

16:20 そして、二人を長官たちの前に引き出して言った。「この者たちはユダヤ人で、私たちの町をかき乱し、

16:21 ローマ人である私たちが、受け入れることも行うことも許されていない風習を宣伝しております。」

16:22 群衆も二人に反対して立ったので、長官たちは、彼らの衣をはぎ取ってむちで打つように命じた。

16:23 そして何度もむちで打たせてから二人を牢に入れ、看守に厳重に見張るように命じた。

16:24 この命令を受けた看守は、二人を奥の牢に入れ、足には木の足かけをはめた。

16:25 真夜中ごろ、パウロとシラスは祈りつつ、神を賛美する歌を歌っていた。ほかの囚人たちはそれに聞き入っていた。

16:26 すると突然、大きな地震が起こり、牢獄の土台が揺れ動き、たちまち扉が全部開いて、すべての囚人の鎖が外れてしまった。

16:27 目を覚ました看守は、牢の扉が開いているのを見て、囚人たちが逃げてしまったものと思い、剣を抜いて自殺しようとした。

16:28 パウロは大声で「自害してはいけない。私たちはみなここにいる」と叫んだ。

16:29 看守は明かりを求めてから、牢の中に駆け込み、震えながらパウロとシラスの前にひれ伏した。

16:30 そして二人を外に連れ出して、「先生



聖書の記述

方。救われるためには、何をしなければなりませんか」と言った。

16:31 二人は言った。「主イエスを信じなさい。そうすれば、あなたもあなたの家族も救われます。」

16:32 そして、彼と彼の家にいる者全員に、主のことばを語った。

16:33 看守はその夜、時を移さず二人を引き取り、打ち傷を洗った。そして、彼とその家の者全員が、すぐにバプテスマを受けた。

16:34 それから二人を家に案内して、食事のモテなしをし、神を信じたことを全家族とともに心から喜んだ。

16:35 夜が明けると、長官たちは警吏たちを遣わして、「あの者たちを釈放せよ」と言った。

16:36 そこで、看守はこのことばをパウロに伝えて、「長官たちが、あなたがたを釈放するようにと、使いをよこしました。さあ牢を出て、安心してお行きください」と言った。

16:37 しかし、パウロは警吏たちに言った。「長官たちは、ローマ市民である私たちを、有罪判決を受けていないのに公衆の前でむち打ち、牢に入れました。それなのに、今ひそかに私たちを去らせるのですか。それはいけない。彼ら自身が来て、私たちを外出すべきです。」

16:38 警吏たちは、このことばを長官たちに報告した。すると長官たちは、二人がローマ市民であると聞いて恐れ、

16:39 自分たちで出向いて来て、二人をなだめた。そして牢から外に出し、町から立ち去るよう頼んだ。

16:40 牢を出た二人はリディアの家に行った。

そして兄弟たちに会い、彼らを励ましてから立ち去った。

ここに「神を信じたことを全家族とともに心から喜んだ。」とあります。伝道の結果は、必ずしも家族から孤立して救われるのだと限らないのです。救われるプロセスの中で家族を大切にし、その絆を壊さないように指導することも大切です。家族に反対者がいる場合は、その人を頭から敵と決め付けないで「主に愛されている人」として接することも大切です。

ただし救われた人が家族から悪意的、反キリスト的な妨げを受けている場合は、それから守る必要もあります。その場合は必要なならば、毅然とした対応も必要になります。

パウロはローマ市民であることの権利を正当に主張しました。クリスチヤンは自分を偉いものとする必要がありません。主が引き上げてくださるからです。しかし、主の群れのためにその正当な防衛や権限を用いることは一向に差し支えありません。それらもまた主が与えてくださった現実の賜物なのです。

大切なのは主の目的のために、主から与えられたものとして用いることです。私たちは、立場や特権など多くの力が与えられていますが、へりくだりつつ、主のために活かしましょう。

①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？